



Medienmitteilung der EVP Kanton Luzern

Wechsel in der Leitung der EVP Kanton Luzern

Die EVP des Kantons Luzern hat an ihrer Generalversammlung vom 17.06.2015 den Vorstand neu zusammengesetzt und dabei auch das Präsidentenamt weitergegeben. Tobias Reinmann wird Präsident der EVP des Kantons Luzern.

Die EVP des Kantons Luzern hat an ihrer ordentlichen Generalversammlung vom 17.06.2015 die statutarischen Geschäfte behandelt.

Bei den Wahlen kam es wie geplant zur Ablösung der bisherigen Führungsspitze. Daniel Bachmann und Klemens Ruoss hatten ihren Rücktritt aus dem Vorstand angekündigt, nachdem sie die EVP während zweier Jahre als Co-Präsidenten geleitet hatten. Als neuen Präsidenten wählte die Versammlung Tobias Reinmann aus Sempach. „Ich freue mich auf diese Herausforderung und die Zusammenarbeit mit dem Vorstand. Für das Vertrauen danke ich herzlich“, liess der neue Präsident die Anwesenden wissen.

Erstmalig in den Vorstand gewählt wurden Claudine Tanner (Sekretariat), Stefanie Reinmann, Daniel M. Siegfried und Christoph Tanner. Der achtköpfige Vorstand blickt gespannt auf den kommenden Wahlherbst und freut sich, die typischen EVP-Werte wie Nachhaltigkeit, Gerechtigkeit und Menschenwürde verstärkt in die Luzerner Politlandschaft einfliessen zu lassen.

Sempach, 25.06.2015

Weiterführende Links:

Foto zur Medienmitteilung: <http://luzern.evppev.ch>

Für Auskünfte:

Tobias Reinmann, Präsident der EVP Kanton Luzern: 076 543 57 94, praesidium@evplu.ch